

Fecha 08.09.2009	Sección Metropolitano	Página 19
---------------------	--------------------------	--------------

Previene ISEM posibles brotes de infecciones

Angel Castillo Corona

Toluca, Méx.- Ante el riesgo de enfermedades por el desbørde de aguas negras, a consecuencia de la intensa **luvia** en Tlalnepantla y Atizapán, alrededor de 15 brigadas médicas del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) llegaron a las zonas afectadas para apoyar a los vecinos.

Sergio Rojas, coordinador de Regulación Sanitaria del ISEM, explicó que su trabajo se enfocará en dos vertientes para disminuir los riesgos de infecciones y enfermedades relacionadas con la contaminación de **agua** y lodos.

Dijo que por una parte habrá aplicación de vacunas contra el tétanos y la hepatitis, así como la valoración de las personas, ya que estuvieron sometidas a mucho **estrés** y en algunos casos reportan hipertensión.

Y por otra, habrá una regulación sanitaria que buscará el saneamiento de cisternas y tinacos, además de que se recomienda a la población no ingerir **agua** de sus domicilios en estos momentos.

El funcionario del ISEM indicó que ya se dispuso de unas 600 personas trabajando en las brigadas, en la zona de Valle Dorado en Tlalnepantla y las colonias afectadas de Atizapán. Informó también que personal de Protección Civil, Bomberos y Seguridad Pública de Atizapán desazolvan el hospital Salvador González Herrejón, donde la **luvia** inundó el nosocomio hasta los 80 centímetros, por lo que desde el domingo por la noche se evacuó el área de terapia intensiva y de cuneros.

